

Helft dem Miskatonic Theater, den durch Einbruch verursachten Schaden auszugleichen, damit die Eröffnung wie geplant stattfinden kann!

Sie starteten mit dem antikyno an der Neuen Straße, entdeckten das Theater für sich und wollten in den größeren Räumen des Pleite gegangen aber größeren ehemaligen „Komm du“ an der Buxtehuder Straße zum September neu durchstarten. Doch ein Einbruch bringt die Pläne der Mikatonic-Machenden ins Wanken. Jetzt ist die Solidarität von Kulturfans gefragt.

Im Aufruf heißt es: „*In Harburg eröffnet im September das einzige Horror-Theater der Welt: Das beliebte Kulturzentrum antikyno zieht in größere Räumlichkeiten, konzentriert sich ganz und gar auf Horror-Theater und startet im September mit „Der Ruf des Cthulhu“! Doch das scheint nicht allen zu gefallen: Arme Seelen sind in unser Theater eingebrochen und haben sämtliche Veranstaltungstechnik gestohlen. Mindestens 15.000€ Schaden. Helft uns, das abzufedern, damit das Miskatonic Theater nicht stirbt, bevor es losgeht! Uns wurden Technik und Instrumente im Wert von mindestens rund 15.000€ gestohlen. Diesen Wert versuchen wir, wieder rein zu kriegen.“*

Zur **Spendenplattform** geht es hier: [www.startnext.com](http://www.startnext.com)

